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主力为什么股票慢慢拉涨-股票庄家为什么一定要把股价
拉升后才出货？庄家自己拉升股价，自己能赚钱吗？-股
识吧

一、股市里，1.为什么主力资金流入会拉高股价？
2.主力资金流入，也是第二天才能流出吗？ 3.怎么才能

主力资金大。
进入就会拉升股价。
涨了之后就可以卖出去了。
选股这个不好说 技术 资金。
新闻 要结合起来看

二、为什么有的股票拉的很急，而有的却拉的很慢呢

1，因为庄家的原因，有的庄家是急性子，拉得快，有的庄家是慢性子，喜欢慢慢
拉。
2，股票是资本市场或金融市场的表现形式，就不难理解了资金是最终决定价格变
动的依据，这样就是说要是没有资金，股价就无法持续的上涨。
3，股价上涨或下跌是有空间的，市场中庄家或主力对于股价的推动是很重要的，
但是要始终明白，庄家拉升股价不是为了救苦救难，会通过更高的价格将筹码分配
出去，涨停是一种激发别人眼球的一种手段。

三、主力为什么不拉动股票无限涨

盘口方面：主力出逃时在卖盘上是不挂大卖单的，下方买单反而大，显示委比较大
。
造成买盘多的假象，(或下方也无大买单)但上方某价位却有“吃”不完的货，或成
交明细中常有大卖单卖出而买单却很弱，导致价位下沉无法上行。
炒股最重要的还是要掌握好一定的经验，熟悉庄家的一些操作规率，这样才能在股
市中保持盈利，在经验不够时多去学习高手的操作方法和规率来总结一套自己的炒
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股方法，我一直也是在追踪牛股宝里的牛人学习，慢慢的也摸索到一些经验，在实
战操作中感觉还是挺实用的。
主力洗盘时在卖盘上挂有大卖单，造成卖盘多的假象。
若主力对倒下挫时是分不清是洗盘还是出货的，但在关键价位，卖盘很大而买盘虽
不多却买入(成交)速度很快，笔数很多，股价却不再下挫，多为洗盘。
K线形态方面：从日K线形态上分析主力是出货还是洗盘更为关键。
主力洗盘其仅想甩掉不坚定的跟风盘，并不是要吓跑所有的人，(否则庄就要去买
更多的筹码了。
)其必须让一部分坚定者仍然看好此股，仍然跟随它，帮它锁定筹码。
所以其在洗盘时，某些关键价是不会跌穿的，这些价位往往是上次洗盘的起始位置
，这是由于上次己洗过盘的价位不需再洗，也即不让上次被震出去的人有空头回补
的价差。
这就使K线形态有十分明显的分层现象。
而主力出货则以力图卖出手中大量的股票为第一目的，所以关键位是不会守护的。
导致K线价位失控，毫无层次可言，一味下跌。
重心方面：重心是否下移是判别震仓与出货的显著标志。
主力的震仓是把图形做的难看，但并不想让其他人买到便宜货，所以日K线无论收
乌云线，大阴线，长上影，十字星等，或连续4,5根阴线甚至更多，但重心始终不
下移，即价位始终保持。
而主力的出货虽有时把图做得好看些，收许多阳，但重心却一直下移。

四、股票庄家为什么一定要把股价拉升后才出货？庄家自己拉升
股价，自己能赚钱吗？

庄家在一只股票底部打压建仓（当然是他自己认为差不多的底部，股票没有绝对的
底部），当收集到了足够的筹码之后才开始拉升。
一般此时主力至少要控制流通股的百分之五十以上，之后拉升其实不需要多少成本
，因为他此时已经完全控盘。
此时通过抬高股价吸引散户跟风就十分容易，这样即使股价被拉很高主力成本依然
不高，因为他大部分筹码都是在低位收集的。
至于出货，可以在涨停板处通过撤单把散户的买盘提到前面或者在高位横盘出货。

五、主力为什么会拉升股价，散户为什么容易在高位被套
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1、主力在不同的阶段拉升股价有不同的目的。
在收集筹码的阶段，主力在一定的价位区间已经没多少筹码可以收集了，通过拉升
股价至新的平台来继续收集筹码。
在主升阶段，主力拉升股价是为了达到操盘目标价，并在高位构筑出货形态。
在短线爆发阶段，主力拉升股价至涨停，是为了进行涨停板制度套利，涨停板需要
结合市场热点、题材、消息来进行分析。
2、散户在股票投资中，没有资金优势、没有信息优势、没有资源优势，在多空博
弈中容易站错队，若没有止损单的保护，很轻易因为被套而处于被动地位。
散户很容易在高位被套，这里的“被套”，笔者理解为“短线因资金情绪高涨而选
择在高位买入，被套之后不止损，寄希望于未来，心理想着未来会有解套的机会，
因此短线变中线，中线变长线，无动于衷。
”3、短线在高位被套是很正常的事情，不止是散户，对于游资也是“家常便饭”
，不同的是游资被套了果断止损，而散户则让损失继续放大。
“打板族”是停板制度下产生的专门在涨停板买入的一个群体，他们通过长期的训
练累积经验，寻求高概率超短线操作方式，即使他们胜率再高，也逃避不了失败的
出现，错了就尽快停止亏损，对了就放飞利润，长此以往，亏少赚多，慢慢累积利
润。
4、我们不用纠结于高位被套的愚蠢操作，人无完人，我们应该有正确的认知，错
不可耻，错还不改才可耻。
我们需要明确自己的操作周期，短线就是追求强势的、有大量资金介入、市场关注
度高的个股，这样一来，一旦市场退潮或者监管层出手压制，就容易“吃面”，也
就是容易在高位被套。
短线的真谛是“追涨杀跌”，越不敢买涨得越多的个股就越值得短线关注，越是下
跌越是无人问津的个股就越要避免，可能大家觉得“追涨杀跌”是不成熟的操作方
式，其实不然，反常识的操作手法反而是符合大概率的。

六、请问庄家拉升股价怎么有时慢慢的拉？有时一根线的拉？庄
家各有什么意图？

涌，都要买进，成交量自然放大；
反之，股票供过于求，市场冷清无人，买气稀少，成交量势必萎缩。
而将人潮加以数值化，便是成交量。
人气的聚散是需一段时日的，一段行情初起时，成交量开始缓缓增加(一般不会急
剧)，到了无法再增加时，行情回落，进入整理阶段，股价不上不下，成交量也慢
慢减少，然后会出现两种情况：
其一，广大投资者大多失去信心了，成交量越来越少，股价是越来越低；
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其二，投资者仍具信心，又一段上升行情开始，成交量再度扩张，股价再创新高，
成交量也是庞大无比，表示换手积极，买气旺盛，从而维持了股价。
而一般下跌行情，通常是人气四散的表现，下跌到一定阶段，进入整理，无非也是
两种后果；
人气渐散，股价继续下跌；
人气重聚，股价便反转。
当然，并不是说，量越大价就越高。
若逢下跌，尤其是恐慌性抛售时，量通常也会很大，这并非人气甚大的表现，恰恰
相反，说明了持股者均信心丧失，不计成本地抛售，反而是人气四散的表现。
在人气低迷，股价下跌的行情中，中小散户们更应密切注意成交量的变化。
由于中小户们不可能掌握太多的“内幕消息”，也没有力量操纵股市，炒作股票，
唯一赚线的办法就是跟着大势走，在长期欲振乏力的行情中，突然出现大成交，这
意味着大户、做手已开始准备行动，但股价不一定上涨，等到成交量稳定扩大，虽
有所减少，萎缩却不明显，股价上扬时，中小散户毫不费力便可获利，这就是坐轿
子，既安全又舒服。
等到股价继续上扬，但成交不扩大，甚至开始萎缩，说明大户、做手们已准备撤退
，而同时股价高了，平均成本亦高了，中小散户便应明白高处不胜寒的道理，早早
放手，火棒大可扔给别人。
这就是所谓的“先见量，后见价”。
即使同样是被炒作的股票，亦有优劣之分。
优质股通常是量价俱稳步上升，价跌时量能逐渐收缩，不易出现大成交；
因而，即使此时不幸被套牢，还有翻身的机会。
而劣质股，炒起来跑得飞快，量也急剧扩大，而跌时由于做手们对这种股只是一炒
而已，自会大量抛售，不少跟进套牢，从而在高价位形成密集成交区，等到该股反
转，一升到这个价位，便会遇到套牢者解套的卖压，从而很难突破这个价位，简单
地说，劣质股被炒作后，受伤都较重，需要相当长一段时间才有上涨动力。
总之，成交量是测量股市行情变化的温度计，成交量持续扩大，表示新资金不断涌
入股市，是推动股价向上涨的原动力。

七、主力要拉升一只股票，是因为散户持仓比重大，或是大户持
仓比重大？

肯定是看庄家的持仓比例，如果庄家的已经吸足筹码，这只个股就快拉升。
或者，这只个股近期有特大利好，庄家也会拉升吸筹码。
主力运作一只股票常常有以下几个特点： 第一，低位时在分时图上经过一定时间
的横盘放很小的量拉出长阳，随机又横盘、下跌（下跌的区间极限位是拉升值的15
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％。
例如一只股票从4元拉到4.2元拉升值为4.2-4=0.2，0.2的15％即下跌点位在4.17元）
，随后快速拉升完成第二波段，此波可能拉涨停。
日K线上看类同。
主力用很少的资金就能轻松地拉出长阳或涨停，说明主力收集筹码已完，已基本控
盘，尽快拉出成本区域，这是牛头初仰。
第二，一只股票，无论分时还是日K线的走势不受大盘左右，你跌我长，你小涨我
大涨，你大涨我可能跌我行我素，走势绝对独立。
这说明大部分筹码已落入主力囊中。
这样做的目的和原因是：
1、有浮筹砸盘，主力便把筹码托住，封死下跌空间，以防廉价筹码被人抢了去；
2、有游资抢盘，但由于种种原因此时仍不想发动行情，于是便有凶狠的砸盘出现
，封住股价的上涨空间，不让短股价拉起这主要是在第一波拉升后，主力一是为了
要观察散户的跟盘，二是观察是否有其它主力抢盘，三是为了休养生息为下波的拉
升做准备，以防操盘计划被打乱。
这一段时间的股票的K线形态表现为横向盘整、沿均线小幅震荡盘升或小幅下跌。
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